

SII denuncia ante Fiscalía la venta ilegal de más de 83 toneladas de salmón

Una denuncia ante el Ministerio Público presentó el Servicio de Impuestos Internos (SII) por la comercialización ilegal de salmón y anunció que está preparando otras tres acciones judiciales por irregularidades similares. Carolina Saravia, directora (s) de la entidad, contó que la denuncia es para que investigue a un contribuyente que durante 2024 registró ventas por más de 83 toneladas de salmón, por \$679 millones, además de otros productos del mar, que presentaban diversas irregularidades, como el no pago de IVA; inconsistencias entre la cantidad de salmón que vende y el que aparece comprando previamente y la falta de recursos suficientes, como activos fijos, vehículos o trabajadores, necesarios para comercializar estos productos.